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A I'ottention de Monsieur le Maire

Mairie de THORIGNY sur MARNE

Copies à Messieurs PILGRAIN et LOISEAU

Objet Chontier de réfection de lo rue de Dompmort

Suites de lq réunion publigue du24 octobre 2A24

Monsieur le Moire,

Plus de 3 ons oprès le début des trqvaux de lo rue de Dampmort, lq réunion publigue du?4 octobre

dernier o mis en évidence de nombreux guestionnements de vos administres quont à la requolificotion

de cet oxe structuront de notre ville.

Dans le prolongement de cette renconlre, et ce dons un étot d'esprit constructif , nous souhoitons

vous reformuler ex-post les principoux sujets de préoccupotion dont ils nous ont foit port.

a Déficit d'informotion des riveroins : ce chantier, qui avoit été onnoncé porticipotif dans sq

phose conceptuelle et opérotionnelle, o souffert d'un mongue cruel d'informotion et d'une
qbsence de participotion des riverqins à sq conception.

C'est très dommogeoble, cor ces travoux. qui devoient engendrer la satisfoction des habitonTs

de lq rue de Dompmort, ont suscité ou contrqire une impression négative, voire une colère

compréhensive.

+ Nous demandons pour la suite de cette opération, et ce dars le respect, des

engogements initiaux et du devoir élémentaire d'une municipalité, qu'urre information

sincère et, régulière sur ce projet impor"tant soit dispensée, a minima aux riverains, ainsi

q.!'oux associations représentatives.

Conception inÉaliste du projet : sur le plan conceptuel. nous comprenons gu'una voie

structuronte de de.sserte el de transit doive sotisfqire le besoin de liaison douce.

Le dispositif prévu dqns le projet qui nous o été présenté nous semble conform e suî ce point.

En revonche, son efficacit{, ovec le possoge d'une voix centrqle bonaliséebordée de2 pistes

cyclobles, n'est pas prouvée, loin de là.

Des contre-exemples concrets ont éïé fournis en réunion, faisont éTat de difficultes

importontes constotées du foit de ce type d'instqllotion misa en euvre dans d'outres

communes.

* Tl serait prudent de prévoir d'ores et déjà ta possibitîté d'évolüion et dadaptotion du

projet si le dispositif initiol s'avéroit inefficoce à l'issue de so mise en æuvre.
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Pqr oilleurs, l'un des objectifs de cette reguolification de lo rue de Dompmort vise à oméliorer

la sécurité.

= À cet effet, il nous semble indispensable d inclure une modifîcation, peu coûteuse à

notre dvis, du girataire ou bas de I'Allee du Château afin de rédaire la vitesse dans le

serc Dompmart - Thorigny.

Non prise en compte des bessins de stofionræment : sur ce plan le projet n'opporte oucune

solution pertinente et provoque un forï mécontentement des riveroins.

En eff et, seule une vingtcine de ploces sont formolisées, olors qu'en rénliïé une cinquontoine

de places « souvoges » sont quotidiennement recensée.s en bordure de lo voie ferrée.
En outre il fout tenir compte des 30 places supplémenfqires et non encore pourvues, résultqnt
du déficit observé sur lbperofion immobilière « Sauvières » phose 1.

Il nous semble indisperusable de revoir ropidement ce projet pour ougmenter le stationnement

le long de cet sr(e, en se bssont sur les besoins réels et exprimés, et non pqs sur des principes

doctrinqux , certes lousbles, mois irréolistes.

Des solutions fociles à mettre en æ,uvre existent, évolutives sons grand investissement pour

tenir compte dela durée limitée de lo convention d'occupotion de lq bande deterrain
opportenont à la SNCF.

Par oilleurs, une majoriTé de riveroins ne comprennent ps l'investissemenf (réalisqtion +

entretien ultérieur) consocré à l'instollotion d'espaces dejeux sur cette bonde de terrain en

bordure de lq voie, qu'ils esfiment sons intérêt du foit de leur dongerosité pour les enfonts et
de lo proximité du chemin deholage en bordure de ÂÀorne. CeT e.space pourroit utilement être
récupéré pour le stotionnement.

Autre exenple : vous ne prévoyez que 3 ou 4 places sur lo porcelle codqstrole 358 de forme
trionguloire de 103 màtres de longueur opportenont cu démr.teme.rrt. C.ette parcelle pourroit
pourtont recevoir une trentaine de véhicules staÿionnés en épi ce gui résoudrait une grande

portia du problème.

+ Notts sommes dans l'attente de votre réponse pur la prise en compte de ce besoin réel
et clairement exprimé par les riveroins.

Sécurité des piâons, dunont les trovaux : les problèmes d'exécution des frovaux et
f 'qbsence de trottoirs proticobles depuis plusieurs snné?.s controignent les piéfons, souvent

des femmes ovec des pousseftes, ou des personnes âgées,à se déporter sur lo choussée.

= Nots réiürons notre demande d'întervention pour supprimer, sdns attendre la

réfection définitive, les retenues d'eau en cas de fortes pluies constatées en particulier

à l'endroit des numéros 11à 15. L'absence d'intervention municipale incite les riverains à

déposer des obstacles sur la chaussée pour proaéger leur bien, ou rîsque de provoquer

des accidents.

Ponneoux prblicifoires SNCF à l'qbondon : 5 panneaux publicitoires SNCF obcndonnes depuis

mars 2024 engendrent une pollution visuelle nuisont à l'imoge globole de notre ville, d'outont
quel'équipe d'entretien ne romosse pos les affiche.s tombées àterre.

= Nous demandons une intervention rapide de lo commune auprès de lo SNCF pour les

supprimer.
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a Défout d'entretien de lo nre duront les trovoux : Les coniveoux ne sont plus nettoyés et
sont remplis de grovats et d'herbes houtes, ce qui n'incife mqlheureusement pos les riveroins

à procéder au désherbage de leur trottoir.
Pour information le porking de la rue d' Avizes n'r. bénéficié d'oucune intewention de

désherbage eT nettoyage ceTte année.

* Nous réitérons enfîn natre demande d'un entretien, certes linité pendant les travaux,

de la rue de Dampmart,laissée camplètement à l'abandon.

Nous sommes persuodâ, Monsieur le ÂÂoire, oinsi gue ÂÂessieurs Pilgroin et Loiseou, gue vous auîez

à cæur deprendre en compte ces requêtes exprimées por vos odministrés, ofin de redorer l'imoge

de ce projet importont aux yeux des thorigniens.

Nous restons à vofre disposition pour tout nouvel échange sur ces importontes guestions.

Dons l'qttente de votre réponse, qvec nos cordiqles solufotions

Nicolos Angeloski

Trésorier RCSA

Froncis Bouquignoud

Secréiaire RCSA

ÂÂichel Louchord

Président RCSA
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